



**23 Pièces**

**611 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7250Z**

**6 900 000 €**

**Puyricard**

Maison à vendre (13540)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité. Au nord d'Aix-en-Provence. Bastide du XIX<sup>e</sup> siècle rénovée d'environ 620 m<sup>2</sup>, piscine 15x3,5 avec vue exceptionnelle sur la Sainte Victoire au cœur d'un parc arboré de 1,2 ha avec ses platanes centenaires, oliviers et fontaine. La propriété se compose de 3 bastides distinctes. Bastide principale d'environ 450 m<sup>2</sup>. Au rdc, galerie d'entrée, salon avec cheminée, séjour, salle à manger, cuisine américaine équipée de plain-pied sur grande terrasse. 1 cellier, 1 cave à vins. 2 suites avec salle d'eau, dressing et buanderie. À l'étage, grande salle de jeux, 4 suites avec salle d'eau. 2 chambres, 2 ...

EXCLUSIVE. Aix en Provence. Puyricard. Renovated 19th century country house of approximately 620 m<sup>2</sup>, 15x3.5 swimming pool with exceptional view of the Sainte Victoire in the heart of a 1.2 ha wooded park with its century-old plane trees, olive trees and fountain. The property consists of 3 separate Bastides. Main bastide of approximately 450 m<sup>2</sup>. On the ground floor, entrance gallery, living room with fireplace, living room, dining room, fitted open-plan kitchen opening onto a large terrace. 1 storeroom, 1 wine cellar. 2 suites with bathroom, dressing room and laundry room. Upstairs, large ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

